



■ 茶摘み体験をさせていただきました！



今年もまた、葉袋地区の水野さんにお願いをして、5月10日（火）に子どもたちが茶摘み体験をさせていただくことができました。2年生、3年生が参加しました。（3年生は「レッツ！茶レンジ！」という総合的な学習、2年生は町探検の学習）水野さんご夫妻から丁寧に、わかりやすく茶摘みの仕方を教えていただき、子どもたちは楽しく茶葉摘みの学習ができました。水野さんからは子どもたちにおみやげもいただきました。子どもたちにとって思い出に残るお茶摘み体験となりました。



そして、翌日（5/11）・・・。
手もみ茶を自ら作り、美味しそうに味わっていました。（「おいしい！おいしい！」の声が響き渡りました。）



さらに、その翌日（5/12）、3年生は手もみ茶で、蒸しパンを作りました。それを全校にプレゼント。
放課後、みんなで「蒸しパンパーティ」を開きました。

蒸し加減はどうかな？



おいしそうに出来上りました！



蒸しパン作りのとき、保健の深澤先生が食育の学習をしてくれました。

題して「Let's 茶レンジ カテキンパワー」です。

深澤先生が紙芝居風の学習シートを作ってくれ、わかりやすくお茶の健康パワーを説明してくれました。

蒸しパンパーティ！ 全員集合！



■自己記録めざした陸上記録会！

5月13日（金）に、早川中学校で5・6年生の南北合同授業で陸上記録会を行いました。体育の時間を中心に取り組んできました。北小との交流を深めながら、自己記録をめざしてがんばりました。真剣に取り組む姿はとても素晴らしいかったです。



■ひまわりの種を植えました



5月16日（月）に3~6年生がひまわりの種を植えました。早川町と山梨県の景観事業として依頼され、早川町の入口にあたる樽坪で行いました。6年生がさくを切り、みんなで種を植えました。

夏にひまわりがたくさん咲いて、早川町に来てくれた人を楽しませてくれるといいですね。（5月20日の山梨日日新聞に紹介されました。）



■新しい仲間が増えました！

5月23日(月)、うれしいお知らせがありました。1年生と2年生（姉弟）に甲府市から転入生が入りました。1・2年生は、新しいお友だちが来たので、特に、うれしそうでした。早く南小に慣れて、この学校を大好きになってほしいです。

南小学校は全校児童21人になりました。



- 6月4日（土）に、PTA美化作業（プール清掃・除草作業）&PTA親睦球技会（グランドゴルフ）があります。すでに、お知らせが配付されていますが、ご協力・ご参加よろしくお願いします。
- 6月16日（木）は、学校開放日&親子学習会（救急法講習会）です。詳しい通知は、後日、配付しますので、多くの皆様に、本校の教育活動を参観していただきたいと思います。